

中野市長、もう、ええ加減にやめたらどうですか！

「辞職を求める請願書」が提出された！

日中から要人2人と交際していることが発覚した中野市長にリコールの署名が進められた。大阪府知事選の選挙で思うように活動が進まず、不成立に終わつたが、有権者約5万8000人のうち、いろいろと妨害のある中、約1万6000人の人が賛同した。

**立ち上がった市民に対し
代表者が心より感謝**

中野市長をリコールする会の代表・宮崎良之氏は、今回のリコール運動についての反省と感謝を左記のように述べている。

A black and white photograph showing a stack of handwritten notes or reports arranged in three rectangular boxes. The notes appear to be typed or written in a cursive script, though the text is not clearly legible. The boxes are stacked vertically, with the top box slightly offset to the right.

この往生際の悪さ…
これが本当に人の上に
立つ立場の
人間だろうか

この往生際の悪さ…
これが本当に人の上に
立つ立場の
人間だろうか

柏原の恥じや 辞め

相原の恥じや 辞め
中野市長にに関して、橋下氏が「顧問はまずい」と言ったので中野市長が辞表を出し松井氏が受理した。除名はされていないとも言われているが、謹辞を辞して党員にならなくなっているが、受けられないで、維新系議員たちは、議会で問責決議うけて、維新に戻るはずがないし聞かれないたくないと言っている。

大阪教育大の学生が署名運動の助つ人に
中野市長は元中学校 たちが「今回の市長

これからが正念場
新たなか中野市長に
昨年末、酒気帯び運転で奈良県田原本町の町長が逮捕された。町長は「まだ記者を見かけなかった」と述べたが、すぐさま記者が現れ、「町民の信頼を生む行為。町行政を預かる者として、職を辞するのが一つの方法」という結論に達した」という町長からの詳解願を預かり、議長に提出している。

「人の噂も75日」というが、中野氏は首長として約7万2000人をしてトップに立つ身である。ありながら、市民の普段重な税金を愛人との交際費に使い道義的責任

対する市民運動開始についている。維新の今も、とうに中野氏を目放したと聞いている。

12月15日には、「中野市長をリコールする会」の代表の宮崎氏が、「中野隆司柏原市長の辞職を求める請願書」を渡すことを認めた。議会に提出された。しかし、12月22日の本会議で反対多数で「採択」になった。(採択)たのは山本真見、濱田吉子議員の2名であつた。全員一致の「問責決議」は一体何がつたのか疑問に思う。多くの議員は、中野市長の不倫騒動を認めて

ご報告

中野市長リコールする会 署名活動の結果をご報告いたします。

最終署名は1万6千筆となり、有権者の1/3(1万9千筆)にはとどきませんでした。まことに残念であります。

我々代表5名は市民運動等全く経験がなく、今から思えば、大変な準備不足で立ちあがってしまったこと、我々5名の力不足が最大の原因であったと思います。又市民の皆さんとの無関心も大変な痛手でした。今まで本当に全く無関心であった市民の中にも、こうやって立ちあがった人がいる。しかも1万6千人にはじめの署名を集めたことは事実であり、この運動によって市民の皆さんの中に、何からかの思いを残せたのではないかと思っています。リコール運動は終わってしまいますが第2、第3の手を打っていきたいとも思います。

ご協力、ご指導頂きました皆様には、心より感謝しております。ほんとうにありがとうございました。

(なお、署名いただいた署名簿は全てシュレッダーにかけ廃棄しております。)

中野市長リコールする会代表 宮崎良之

徒に体罰行為をするな
が甚だしい。以前から問題行為として、セクハラ問題は元
レビ放映された不倫、路チヨ駆動で、その悪名が全国に知れ渡
た。今回の不祥事に対する対応で、堂々と「やめました」
せん」というのはあまりにも厚かましい。市長が何の倫理観もない
ようでも、子どもたちに示しがつかない。
これに對し、若者た
ちも堅苦つにならなかった
柏原市には2つの大学
があり、その一つである大阪教育大学の学生
は、「未来の先生」
として志を持つおなか
の真摯な協力をおかけ
で集まつたとも言え
る。

請願書

【讀懶學行】

この様な人は市長としての資質はなく、市民として非常に恥ずかしい。マスコミによる不倫疑惑報道により、市民に不信感を与えると共に、公務を疎かにした中野隆司市長に辞職を求める。

【請願事項】

市立柏原病院が恒常的な赤字体質をかかえ市財政が危機的な状況にあるにもかかわらず不倫疑惑が発覚し、マスコミ等で大きく報道されました。また、不的確な専決処分報告やプレミアム商品券の不適切な販売の発覚など市の舵取りをまとまにできない、はじめに取り組もうとしたい中野市長は市長の資質に欠けるものである。

したがって中野市長は自ら市長職を辞すべきである。